
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0704/2023

Amanalco, Estado de México, 13 de julio de 2023

**TRAS PERSECUCIÓN, ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD
DETIENEN A UNA MENOR DE EDAD, POSIBLE INTEGRANTE DE UNA
CÉLULA DELICTIVA**

- *Los cuerpos de seguridad fueron agredidos en dos ocasiones por detonaciones de arma de fuego.*
- *La adolescente al parecer forma parte de un grupo criminal con orígenes en el estado de Michoacán, dedicado a robar camionetas de alta gama, las cuales usan para desplazarse durante el desarrollo de sus actividades ilícitas.*

Tras el análisis de la incidencia delictiva y trabajos de inteligencia para prevenir y contener actos delictivos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a una menor de edad, aparentemente involucrada en el robo de un tractor agrícola y quien podría ser integrante de una célula delictiva; en la acción, recuperaron dos vehículos con reporte de robo.

Mientras los efectivos estatales realizaban patrullajes preventivos y disuasivos como parte del "Despliegue Operativo Estratégico, Visible y Eficaz", fueron abordados por un ciudadano quien denunció el robo de un tractor marca John Deere, color verde, en la comunidad de Laguna Seca, en el municipio de Villa Victoria.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

De inmediato, con la información obtenida, los cuerpos de seguridad implementaron acciones de búsqueda y al visualizarlo se percataron que era escoltado por un automóvil de la marca Volkswagen, modelo Jetta, color rojo, un Chevrolet, tipo Aveo, color vino y una camioneta Volkswagen, color gris, cuyos tripulantes al percatarse de la presencia policial efectuaron detonaciones con arma de fuego, para después huir en dirección a la demarcación de Amanalco.

Los oficiales tras contener la agresión, comenzaron con la persecución de los automóviles que se dispersaron en diferentes direcciones; a un camino de terracería ingresaron el tractor y la camioneta, donde para impedir el paso de los policías los individuos tiraron árboles. La unidad quedó atrapada en el lodo, por lo fue abandonada por sus dos tripulantes quienes abordaron el tracto. Al no poder avanzar las patrullas, los uniformados continuaron con la persecución a pie, resguardándose nuevamente de las agresiones por arma de fuego.

En tanto, de manera simultánea en el municipio de Amanalco, los sujetos abandonaron los otros dos automotores y por la inmediata intervención fue posible la detención de una menor de edad que viajaba con ellos, quien junto con los indicios fue trasladada a las instalaciones de la Fiscalía Especializada para Adolescentes en el municipio de Zinacantepec, donde fue puesta a disposición para determinar su situación jurídica.

Cabe mencionar que la adolescente indicó ser parte de un grupo criminal con orígenes en el estado de Michoacán; aparentemente la célula a la que pertenece se dedica al robo camionetas de alta gama, las cuales ocupan para desplazarse durante el desarrollo de sus actividades ilícitas, además de realizar la limpia de

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

personas que se dedican a la venta de drogas tipo cristal, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.